

## César - En galerie

By Vincent Delaury  
June 28, 2021

Pour fêter le centenaire de la naissance de César (1921-1998), la galerie Almine Rech, qui représente désormais l'estate de ce sculpteur majeur du XXe siècle affilié au Nouveau Réalisme, organise, en collaboration avec la Fondation César, une rétrospective revenant, via une quarantaine d'œuvres allant du début des années 1970 à la fin des années 1990, sur les principales périodes et styles de ce plasticien méridional à la faconde inimitable, pour qui « les artistes, c'est comme les melons.

Sur cent, il y en a un de bon. » Fontes de fer, bronzes, enveloppages (Plexiglas et machine à écrire), expansions en polyester et verre, compressions de cartons, de bidons, de voitures (tôle) ainsi que de Solex, plâtres puis expansions en verre... Bref, les collectionneurs sont ici comme au musée, pour des prix à partir de 25 000 euros.